

Mit den Pomperlbuam auf großer Fahrt

Termine für 2009 festgelegt – Es geht nach Venedig, Istrien und Hamburg

Bad Griesbach. „Die erste Hälfte des nächsten Jahres hat es in sich“, verspricht Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner. Inzwischen steht beim Griesbacher Bayern-Fanclub nicht nur der FC Bayern im Mittelpunkt. Auch das Vereinsleben des inzwischen auf 891 Mitglieder angewachsenen Clubs kann sich sehen lassen

Bevor allerdings das neue Jahr beginnt, lassen die Pomperlbuam das Jahr 2008 bei ihrer Weihnachtsfeier am Samstag, 13. Dezember, im Karpfhamer Pfarrstall ausklingen. Natürlich mit Fußball. Ab 15.30 Uhr läuft live auf Großbildwand das Spiel der Bayern beim VfB Stuttgart.

Natürlich bleibt der FC Bayern auch 2009 die Hauptattraktion. „Wir fahren wieder mit zwei Bussen zu jedem Bundesligaheimspiel“, so Manfred Wagner. Ab Mittwoch, 10. Dezember, ab 10 Uhr, können sich die Mitglieder der Pomperlbuam wieder bei Silvia und Manfred Wagner, ☎ 08532/3378, für die Rückrundenspiele in der Allianz Arena anmelden. Die Karten sind laut Wagner heißbegehrt, aber es werde niemand bevorzugt. „Wer ab 10 Uhr anruft, kommt dran“, betont der Pomperlbuam-Chef. Los geht es mit der Rückrunde am 31. Januar in Hamburg. Der Fanclub begleitet Ribéry und Co in die Hansestadt und verbindet die Fahrt mit einem

Musicalbesuch. Eine Woche später geht es in der Allianzarena zum Spiel gegen Dortmund. Natürlich werden die Griesbacher Bayernfans auch wieder zu jedem Championsleague-Heimspiel fahren. Vier Wochen vor den jeweiligen Heimspielen gehen die Restkarten auch an Nichtmitglieder.

Verein hat inzwischen 890 Mitglieder

Das Programm des auf über 890 Mitglieder angewachsenen Fanclubs kann sich sehen lassen. Gleich am 9. Januar geht es zum Kartfahren nach Markt. Am Samstag, 24. Januar, gehen die Pomperlbuam auf Fackelwanderung mit Ripperlessen. Am 8. Februar geht es nach München, zu „Holiday on Ice“ in die Olympiahalle. Am 13. Februar machen sich die Faschingsfreunde unter den Pomperlbuam für zwei Tage auf den Weg nach Venedig zum Karneval. Anmeldungen für die Kulturfahrten nimmt Roswitha Altmannsberger, ☎ 08532/3105, entgegen.

Ebenfalls am 13. Februar geht es wegen der großen Nachfrage noch einmal zur Brauereibesichtigung nach Kößlarn. Interessenten melden sich bei den Wagners. Ebenfalls noch im Februar, nämlich am 15., geht es zum Rodeln, Skifahren

oder auch nur zum Wandern nach Bodenmais. Bis zum 1. Februar müssen sich die Teilnehmer bei Roswitha Altmannsberger anmelden, wenn sie beim Wellnesswochenende im Vier-Sterne-Hotel „Parkschlössl“ in Thyrnau vom 20. bis 22. März dabei sein wollen.

Das Starkbierfest der Pomperlbuam ist am 27. und 28. März. Am 9. April ist Kegelabend im Gasthof zur Post in Hebertsfelden angesagt, am 18. April geht es zum Fischkraperlessen in die Garage von Gerhard Rieger in Hölzlmaier, natürlich mit Übertragung des Bayernspiels in Bielefeld. Am 23. und 24. April steht Kultur auf dem Programm: Es geht nach Budapest zur Aufführung der „Csardasfürstin“. Infos gibt es wieder bei Roswitha Altmannsberger.

Am 8. Mai ist der Kameradschaftsabend der Pomperlbuam in der Schlossbrauerei in Mariakirchen. Am 6. Juni geht es nach Istrien. Bis zum 13. Juni dauert der Vereinsausflug in Porec. Gut erholt geht es dann am 20. Juni zum Tagesausflug zum Kloster Weltenburg mit Besichtigung der Befreiungshalle und einer Schifffahrt. Am 3. Juli wagen sich die Pomperlbuam selbst aufs Spielfeld und treten gegen die AH des TSV Bad Griesbach an. Die Saison klingt am 18. Juli bei der Grillfeier am Sportzentrum in Griesbach endgültig aus. Nähere Infos unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. –chr